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La Justicia Federal de Quilmes
suspendió el convenio para talar
árboles en Parque Pereyra. Un viejo
reclamo de ambientalistas y vecinos

Los árboles
mueren de pie

Mayra,
la primer
Cristinista
La intendenta de Quilmes fue
una de las primeras en llegar
a la casa de la vicepresidenta
Cristina Fernández de
Kirchner, luego de conocido
el alegato del fiscal Luciani
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Observamos todo.
Informamos todo.
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"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
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Kiosco
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Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.
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Cevallos y Rivadavia, Qs.
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Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

La Justicia Federal de Quilmes suspendió el
convenio para talar árboles en Parque Pereyra
El Juez Federal de Quilmes, Luis Armella, ordenó

suspender el convenio entre el Ministerio de
Desarrollo Agrario y la Facultad de Ciencias
Sociales de La Plata, para la tala de árboles en la
Reserva de Biósfera, como respuesta a la medida
cautelar presentada por la Asamblea de la reserva
de la Biosfera Parque Pereyra,  en el marco de la
lucha por la preservación de toda esa zona.
  Además, esta resolución tiene alcance tanto al
Gobierno Provincial como al Gobierno Nacional y se
les exige un Estudio de Impacto Ambiental con plazo
de 10 días.
  "Queremos agradecer a los ciudadanos asam-
bleístas que han puesto su identidad ante la justicia
para llevar adelante esta demanda y nuevamente
nuestro agradecimiento al cuerpo de letrados que
nos representa, al equipo del Dr. Alfredo Jesus
Carrillo Ciciro ( integrante de la "Asociación Civil
Planeta Vivo") y a la Dra Nora Giménez por el asesoramiento legal (integrante de la ONG Conciencia Solidaria ). Ambas Organizaciones pilares
de la lucha de nuestra Asamblea", señalaron.
 ...........................................................................................................................................................................................................................................................
 Reserva de Biósfera Pereyra Iraola
 UN FALLO DE LA JUSTICIA A FAVOR DEL PUEBLO Y QUE DEBEMOS DEFENDER
  Como resultado de la acción de las organizaciones sociales y ambientales de la región, del trabajo constante y no declamativo y de consignas
justas y fundamentadas el titular del Juzgado Federal de Quilmes hizo lugar a una medida cautelar presenta por la Asamblea de Reserva de
Biósfera Parque Pereyra Iraola (la cual el Foro integra).
  Es un paso en la lucha por evitar la destrucción de una parte de la Reserva de Biosfera Parque Pereyra. Impidiendo se comience a talar el bosque
conocido como ex Massuh. Pero solo es un paso que nos obliga a reforzar la movilización.
  Pues si bien el Juez Armella reconoce en su fallo que: "... no se ha realizado una estudio de impacto ambiental (EIA)...", ordena la realización del mismo.
La medida cautelar se mantiene vigente hasta que se dicte la sentencia de fondo, es decir, que la suspensión de la tala no es una medida definitiva.
 El juez Armella fundamenta:
  "En efecto, surge palmario que de efectivizarse en la práctica el objetivo del "Convenio Específico de Cooperación Técnica entre el Ministerio
de Desarrollo Agrario de la Provincia de Buenos Aires y la Universidad Nacional de La Plata", podrían generarse daños irreparables que, en el
caso concreto, además harían que se pierda la Calificación Internacional de Reserva de Biósfera del territorio en cuestión y, como más gravoso
aún, permitiría la actividad extractivista de árboles que, per se, podría provocar un daño ambiental, social y cultural; de consecuencias
irreversibles."
 A pesar de todo esto y muchos elementos más que fundamentan su decisión de hacer lugar a la medida cautelar y ordenar la suspensión del
Convenio entre la Universidad y el Ministerio, deja una puerta abierta para la presión política y extractivista cuando les da 10 días para la
presentación del EIA y deja constancia de que este fallo no es dar una opinión sobre la "sentencia definitiva".
 Sin dudas al abrirse el caso quedaron expuestas todas las irregularidades cometidas en el acuerdo y se abren perspectivas ciertas de evitar el
desmonte. Un primer triunfo en una lucha que podría llevar a lograr una reglamentación para la protección de la más de 10.000 hectáreas que
componen la Reserva y la unificación de toda la Reserva bajo una sola autoridad de control.

 Lo logrado es el primer paso, pero no debemos descuidarnos y reforzar la movilización y presencia en las calles con nuestro reclamo.
 LA RESERVA DE BIOSFERA PEREYRA IRAOLA SE DEFIENDE, NO SE NEGOCIA.   Foro Regional en Defensa  del Río de la Plata, la Salud

Licitaron las
obras de los
arroyos San
Francisco-
Las Piedras
Acompañada por la secretaria

de Desarrollo Urbano y Obra
Pública, Cecilia Soler, la inten-
denta de Quilmes, Mayra Men-
doza, participó de la licitación
que el Ministerio de Infraes-
tructura y Servicios Públicos
provincial, a través de la Sub-
secretaría de Recursos Hí-
dricos, llevó adelante para la
obra "Desagües Pluviales en
la Cuenca San Francisco-Las
Piedras".
  "Participamos de la apertura
de sobres para la licitación de
obras muy importantes para
nuestro municipio en este caso
para la Cuenca del Arroyo San
Francisco-Las Piedras, obras
que van a estar entre Zapiola
y Montevideo, conocido como
el barrio Springfield o Néstor
Kirchner. Son obras de infraes-
tructura que van a acercar
mejores condiciones y calidad
de vida a nuestros vecinos y
vecinas", sostuvo Mayra.
  Mayra destacó el volumen de
bras que el Ministerio de
Infraestructura y Servicios
Públicos, por intermedio de la
Subsecretaría de Recursos Hí-
dricos de la provincia de Bue-
nos Aires está haciendo en el
municipio y afirmó: "Es algo
que no se había visto antes en
la historia de Quilmes. Así que
en nombre de todos los veci-
nos y vecinas de Quilmes, muy
agradecidos por esta gestión".
  Los trabajos consisten en la
reconstrucción y readecua-
ción del canal existente que
conforma el San Francisco, en
un tramo de 638 metros entre
las avenidas Zapiola y Monte-
video, en Bernal Oeste.
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Preocupación y malestar en Bernal
y Barrio Parque por hordas ruidosas
de motociclistas a la madrugada

  Desde hace un tiempo, en Bernal Centro y Barrio Parque, viene sucediendo un hecho para
numerosos vecinos extrañoLa aparición de cientos de motociclistas a la madrugada generando
caos y ruido en las calles de las avenidas mas concurridas de esos barrios.
  En redes sociales, numerosos vecinos empezaron horas a mostrar su preocupación por estas
bandas de motociclistas que aparecen a la madrugada, circulando por calles y también por veredas,
sin que hasta el momento se hayan detectado -o denunciado- hechos ilícitos en su paso.
  La aparición de los mismos suele incrementarse los días viernes, como este último, donde las
motos cubrieron a las 2.30 de la mascujada la principal avenida de Barrio parque Bernal: Lebenshon.
  "Lebensohn 2 30hs de la madrugada !!! Las motos dueñas de la avenida Los autos se tenían que
subir a las veredas, van tres viernes !!!que hacemos, pongamos miguelitos",escribió Juan en
Facebook.
  Varios acompañaron la iniciativa y piden presencia policial y de autoridades.
VIDEO: https://elsuburbanodigital.com.ar/preocupacion-y-malestar-en-bernal-por-hordas-
ruidosas-de-motociclistas-a-la-madrugada/

Estatales presionan a
Provincia por paritarias
    A horas que asuma el nuevo ministro de Trabajo Bonaerense, Walter
Correa, los gremios estatales salieron a marcarle la cancha y presionan
por la reapertura de la negociación paritaria. Paritaria que se exige en
un contexto económico y social golpeado por el alza de la inflación.
Desde la Federación de Gremios Estatales y Particulares de la Provincia

de Buenos Aires (FEGEPPBA), liderada por Julio Castro y Miguel
Zubieta, exigen la "inmediata apertura de la negociación paritaria".
  A través de un comunicado señalaron que la Federación reclama esta
reapertura de las negociaciones "ante el fuerte deterioro del poder
adquisitivo de los salarios de las y los trabajadores estatales; frente al
flagelo de la inflación que de día a día parece no tener limite y el
constante aumento del costo de vida que impide llegar a fin de mes".
  "Solicitamos la inmediata apertura de la negociación paritaria con el
objeto de rediscutir los porcentajes de aumento acordados con el
gobierno provincial, los que a la fecha han quedado muy por debajo
de la inflación", exigen. Y agregan que quieren una "nueva pauta
porcentual que garantice ganar a la inflación".
  Desde ATE solicitaron un "aumento diferencial" destinado a los
sectores más postergados de la administración pública.
  Esto recién empieza.
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Centro Autorizado Lavalle 738,
Quilmes / 4253-2734

Gastronómicos le expresaron
a la Comuna su satisfacción por
el trabajo articulado y el apoyo
 La celebración por el 356º ani-
versario de Quilmes fue una ver-
dadera fiesta popular para todos
los quilmeños y quilmeñas, que
pudieron disfrutar de un desfile
colorido y representativo de las
instituciones locales, un festival
de música de primer nivel y una
feria gastronómica con produc-
tos de altísima calidad en los
foodtrucks de los restaurantes y
cafeterías más destacados de la
ciudad.
  En este marco, el sector gastro-
nómico superó sus expectativas
en cuanto a las ventas que logró
durante la jornada del domingo y distintos protagonistas de la feria mostraron su satisfacción por los
ingresos y también, por el apoyo constante del Municipio de Quilmes, no solo para estos eventos, sino
también, con las diferentes ayudas y facilidades que les brinda a diario.
  Al respecto, el titular de la Cámara de Gastronómicos de Quilmes, Alejandro Larumbe, señaló: "Lo de los
festejos me pareció positivo en dos sentidos. En el trabajo conjunto entre el Municipio y la Cámara,
pudiendo articular el trabajo que fue realmente muy exitoso, salió todo muy bien, la gente estaba contenta,
el despacho de las comidas y las bebidas fue rápido, el volumen de gente fue enorme. Se articuló
excelentemente bien, por eso pudimos atender una cantidad de gente increíble".
  Y continuó: "El otro aspecto de este punto es que se dio lugar a la Cámara que representa a los gastronómicos
locales y no a las ferias itinerantes que, si bien algunos componentes son locales, otros vienen de otros
municipios. Y el dinero que se factura por gente de otro municipio se va a otros municipios. Y no en las
Pymes que trabajan, pagan impuestos y generan trabajo acá en Quilmes".
  Larumbe aseveró: "En cuanto a las ventas fue muy bueno, todos los gastronómicos e incluso algunos
puestos que había de forma paralela de otras cosas, todos vendieron muy bien, quedaron muy contentos".
  "Sentimos el apoyo del Municipio. La gestión es importante para todos los que conducimos desde un
muy pequeño lugar o a un lugar sumamente importante como gobernar Quilmes, para que una vez, teniendo
un muy buen diálogo como tenemos ahora, podamos transitar desafíos mucho más grandes. Este evento
fue una muestra de eso. Hoy tenemos un vínculo y una capacidad de trabajo que no encuentro un antecedente
anterior. Tengo que resaltar el nivel de comunicación y trabajo en conjunto que hemos logrado a través de
este tiempo, y ojalá siga creciendo porque es en beneficio de todos", concluyó el empresario.
  En la misma sintonía, el presidente de la Cámara de Comercio de Quilmes y propietario del restaurante
Comer, Alberto López, aseguró: "El encuentro la verdad fue espectacular por la resonancia que tuvo en los
comerciantes y la respuesta fue muy buena. Es así que algunos negocios aprovecharon para vender, otros
para promocionar, otros para dar a conocer el servicio que daban y las actividades que realizaban".
  Asimismo, Eduardo Spagnoletta, vice de la Cámara de Gastronómicos y encargado de la Asociación de
Foodtrucks, expresó estar "súper feliz y contento de cómo se dieron las cosas el día del evento". Y resaltó:
"Laburar con el Municipio hoy es grato, es agradable".
  Uno de los participantes de la feria gastronómica fue Lupita y Social Pizzas. Así, su encargado, Federico
Williams, refirió que "sentimos que el evento estuvo bien, prolijo, tanto el armado de los gazebos como la
distribución de la Municipalidad. El tema ventas anduvo bien, fue parejo tanto para Lupita como para
Social, sentimos que fue satisfactorio estar ahí. Lo que tiene que ver con el Municipio, en especial el
personal que coordinó el evento, siempre estuvieron a disposición para lo que necesitábamos. La verdad
que estuvo bueno, esperemos que se hagan muchos más eventos".
  Por su parte, Pablo Entín, de Praga Food Stop, aseguró: "Para nosotros fue la primera experiencia, nuestros
productos son hamburguesas, lo cual implica materia prima muy fresca y estuvo muy bueno. Para todo el
equipo era su primer día, la verdad es que estuvieron muy contentos, hubo una aceptación del público y
sobre todo, cuando vos vas a un evento que está bien organizado, podes trabajar tranquilo".

ATE Quilmes mostró
preocupación por el
Servicio Zonal de la
Niñez en toda la región

A través de un comunicado, la seccional  de ATE Quilmes, comunicó
que el Servicio Zonal de Niñez se encuentra en estado de alerta y
asamblea permanente ante la falta de respuesta a los reiterados
reclamos por el "vaciamiento del Sistema de Promoción y Protección
de Derechos efectuados al Director Ejecutivo del organismo, Germán
Leonel Urman, quien se había comprometido, en primer lugar a
resolver el problema de alquiler de un inmueble dado que hace años
no cuentan con un espacio físico para la atención debida y utilizan la
conectividad de un patio de comidas rápidas". Hecho al que se le
suma la solicitud de un móvil oficial para asistir a las/los niñez, y el
pedido de nombramiento de recurso humano.
  Ante esta situación, la Seccional ATE Quilmes alertan la existencia
de presiones continuas, y señalan que no cuenta con edificio ni
mobiliario, lo cual implica que la tarea administrativa se mantenga de
manera virtual desde el domicilio de los trabajadores.
  "Les trabajadores del Estado reconocemos nuestra labor e impli-
cancia en nuestra sociedad considerando que no podemos quedarnos
en proclamas enunciativas que no concreten el efectivo avance de
nuestros derechos y de los sectores con los que trabajamos. Esto
significa que, para que los derechos de los NNyA sean garantizados,
se requiere que les trabajadores del Sistema de Promoción y Protección
de Derechos accedan a condiciones dignas de trabajo que propicien
la plena implementación de las políticas públicas de niñez",
expresaron.
  Transcurrido más de un mes de dicho cónclave no se han materia-
lizado acciones o decisiones por parte del OPNyA tendientes a resolver
la situación actual de les trabajadores del Servicio Zonal, lo que implica
un avasallamiento a los derechos de los Niños y Adolescentes y un
retroceso en la política pública de niñez en el territorio", finaliza el
comunicado.
  Ante esta situación, ATE solicita una respuesta urgente por parte
del Organismo Provincial de Niñez y Adolescencia de la provincia de
Buenos Aires.
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Chacabuco y Avellaneda, Bernal
Mediodía y noche en la mejor

la mejor esquina de la zona sur

Mayra Mendoza presenció las
tareas de mantenimiento y
limpieza en el Acceso Sudeste

  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, visitó este lunes el bulevar de la avenida La Plata/
Dardo Rocha entre República del Líbano y el Triángulo de Bernal, donde supervisó los trabajos de
limpieza y mantenimiento, y a su vez conversó y les explicó a los vecinos los avances de la obra que
tiene como objetivo unificar la traza del Acceso Sudeste.
  "Supervisamos un operativo de limpieza y puesta en valor en el Triángulo de Bernal que desarrollaron
trabajadores y trabajadoras cooperativistas. Gracias por la labor que cumplen todos los días para
seguir haciendo de Quilmes una ciudad linda, limpia y sustentable", sostuvo Mayra, acompañada
por el jefe de Gabinete local, Alejandro Gandulfo, entre otros funcionarios.
  La Jefa Comunal junto a la secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública local, Ceci Soler, dialogaron
con los vecinos presentes y les explicaron todo lo referido al avance de la obra que se lleva adelante
en el lugar y que busca unificar la traza del Acceso Sudeste hacia el centro del predio para ganar
terreno y poder contribuir a los proyectos de urbanización del ingreso de Quilmes.
  Por su parte, Ceci Soler expresó: "Visitamos el avance de la obra respecto a la demolición del puente
y cómo se va a reconfigurar este nuevo ingreso por Quilmes, donde vamos a tener una nueva rotonda
jerarquizando el ingreso, iluminada, parquizada, recibiendo a quienes ingresan y despidiendo a quienes
se van del distrito".
  Esta obra permitirá mejorar las condiciones de circulación en el acceso al distrito por Bernal Oeste,
con una obra de rectificación y unificación de la subida y la bajada de la traza del Acceso Sudeste, una
nueva rotonda para la bifurcación y vinculación vehicular hacia las avenidas Mitre, Dardo Rocha y
Los Quilmes.
  Las tareas de limpieza y mantenimiento, llevadas a cabo en el lugar durante toda la mañana por parte
de trabajadores de Servicios Públicos de la Comuna en conjunto con cooperativistas, incluyeron a su
vez: poda, barrido, pintura de cordones, parquización, jardinería, y recolección de ramas, montículos
y residuos, mediante cuatro cuadrillas que trabajaron con dos camiones volcadores y una hidrogrúa
elevadora.
  Según destacó el secretario de Servicios Públicos Local, Sebastián García, este mismo esquema de
trabajos junto a cooperativistas se llevó a cabo también en los ingresos a la ciudad en las bajadas de
la autopistade Bernal y Quilmes, y en el bulevar de Andrés Baranda/Belgrano entre 12 de Octubre y
Zapiola, en la zona abarcada entre Quilmes y Bernal, en el oeste del distrito.
  Estuvieron presentes en la actividad el secretario de Seguridad y Ordenamiento Urbano de Quilmes,
Gaspar De Stéfano; la diputada provincial, Berenice Latorre, y la concejala Nair Abad.

Falleció quien fuera párroco de San
Juan Bosco, el Salesiano Stochetti
El Padre Obispo de Quilmes, Carlos Tissera, se sumó al dolor de la Con-

gregación Salesiana por el fallecimiento del Padre Benjamín Stochetti
SDB, ocurrido el miércoles 17 de agosto en la casa de Salud Artémides
Zatti de Bahía Blanca, donde residía.
  El Padre Stocchetti, salesiano de 85 años, en la Diócesis de Quilmes fue
párroco de San Juan Bosco entre 2011 y 2016, y miembro del Consejo
Presbiteral.
  "El Padre Obispo Tissera invita a la comunidad diocesana a unirse en
oración por el descanso en paz del Padre Benjamín y por la fortaleza de
sus seres queridos", informaron.
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Quilmes Visita sorpresa de Mauricio
Macri a Martiniano Molina
en Quilmes luego de los
dichos del ex presidente
Si bien adelantamos en El Suburbano que la visita a Quilmes del ex

presidente Mauricio Macri era inminente, finalmente se produjo en
el mediodía de este lunes, donde llamó al diputado provincial y ex
intendente, Martiniano Molina p, y juntos fueron a visitar una familia
de Don Bosco, a metros de Nuevo Quilmes.
  A la frase que le atribuyen a Macri de "Martiniano es un experi-
mento" o "no sabia gobernar", que fue replicada en numerosos me-
dios y redes sociales, los molinistas se la atribuyen a operaciones
de prensa dentro de JxC (miran de reojo a un poderoso ministro de
Vidal), "que fueron usadas por el propio kirchnerismo", como agregó
el ex Jefe Comunal. Incluso en las últimas horas, enemigos internos
del propio Martiniano mostraban fotos de Macri, como un guiño a
validar aquellos dichos.
  Molina recibió a Macri, juega el 2023 con Larreta y Santilli, y así
pareciera ir abriéndose un panorama más claro de cara al futuro
de Juntos en Quilmes, cuando varios de los enemigos del ex Jefe
Comunal en JxC creían que la "bocha negra macrista" al cocinero
iba a ser letal, incluso como mensaje algunos hasta habñian
mostrado fotos horas antes junto al ex Presidente.

Molina: "Para sacarme de la cancha a mí, me van a tener que pegar
un tiro en pecho; yo tengo un compromiso con los quilmeños"
  Unas horas antes de este aterrizaje, el ex intendente quilmeño y
actual diputado provincial, Martiniano Molina fue consultado por
este medio por los dichos de Mauricio Macri sobre que el ex Inten-
dente se trató de un "invento político" y que "no sabía gestionar".
Molina señaló que pudo haberse tratado de una "operación y haber
venido de “sectores de la propia coalición que quieren hacer daño,
siendo después usado por los replicadores del kirchnerismo".
   El ex Jefe Comunal de Quilmes agregó a la consulta que "hablé
primero con Darío Nieto, y con Mauricio. Me garantizó que él no
había dicho eso, que no era cierto". Es más, Molina añadió que en
breve esto "quedará aclarado", no descartando una visita en las
próximas semanas del ex presidente Macri al distrito. Cosa que a
horas sucedió.
  "Si algún dirigente quiere esmerilarme o desgastarme, les digo que
para sacarme de la cancha a mí me van a tener que pegar un palazo
en la cabeza, un tiro en el medio del pecho, porque yo tengo un
compromiso con los quilmeños, y entiendo que estas cosas son
lamentables en la política", le expresó a El Suburbano.

El bloque del FdT de Quilmes
mostró su firme apoyo a Cristina
Mediante un comunicado, el bloque oficialista de concejales de Quilmes
se expresó abiertamente sobre la causa judicial que se le sigue a la
vicepresidenta, Cristina Fernández de Kirchner.
Las y los Concejales del Frente de Todxs de Quilmes repudiamos
enérgicamente el ataque político, mediático y judicial que está
sufriendo la Vicepresidenta y dos veces Presidenta Cristina Fernández
de Kirchner.
Estamos frente a un poder que desde Comodoro Py se ha convertido en
un partido judicial al servicio de los grupos económicos que intentan
condicionar políticamente y proscribir a la conducción de nuestro
movimiento Nacional, Popular, Democrático y Feminista.
No es la primera vez que utilizan la herramienta judicial y mediática
para perseguir a ex presidentes que no se ajustaron a sus mandatos:
ocurrió con Irigoyen, más tarde con Perón y desde 2015 pasa con
Cristina.
La única solución frente a los que buscan quebrar las esperanzas, es
un pueblo movilizado. Llamamos a las y los quilmeños a defender la
democracia que tantas vidas nos costó.
Acompañemos a Cristina ante esta embestida para construir un
desenlace distinto al que está escrito por el Partido Judicial.
Defender a Cristina, es Defender al pueblo
#TodosConCristina

'Un gobierno democrático y popular
no puede acusarse de asociación ilícita'
El Movimiento Evita también quiso sacar un comunidado sobre la
situación judicial de Cristina Fernandez de Kirchner.
"El Movimiento Evita rechaza este nuevo intento de avasallamiento
sobre la vicepresidenta Cristina Kirchner impulsado por el fiscal
Luciani y funcionarios judiciales vinculados con el macrismo.
No hay ni una sola prueba material que le de sustento a las graves
acusaciones que se vierten sobre la ex presidenta en ejercicio de su
mandato que den cuenta que hubo una asociación ilícita ligada a la
obra pública.
La creciente estigmatización y criminalización llevada adelante por
el poder judicial y mediático al conjunto del campo nacional y popular
no es otra cosa que un intento más para desprestigiar -a través de
causas inventadas- al peronismo en su conjunto. Nos solidarizamos
con Cristina y esperamos que se haga justicia".

La Cámpora pide "suma fija de
$ 30.000 para los trabajadores"
Numerosos pasacalles y pintadas no dudan en exigir a las autoridades
gubernamentales que se implemente un bono de 30 mil pesos “Ya”.
Ayuda que buscará dar un respiro a la alta inflación que los trabajadores
padecen ante la fuerte devaluación de sus salarios.
La jugada marca una diferencia política e ideológica para con el resto de
los integrantes del Frente de Todos. Hecho que desde La Cámpora se
viene advirtiendo desde hace tiempo, ante los oídos sordos del
Presidente de la Nación.

Iglesias con
'Chiche' Duhalde
El dirigente intermedio del jus-
ticialismo quilmeño y abogado
ezpeletense, Marcelo Iglesias, pa-
rece estar dedicado a seguir dan-
do batalla en el mundo de la políti-
ca vernácula. En sus redes socia-
les,  difundió una foto junto a
Hilda González de Duhalde, más
famosas como 'Chiche', en el mar-
co de un encuentro político. Igle-
sias es la cara visible de la agru-
pación 'Pensando en Quilmes'.
"Hermoso encuentro militante
llevo adelante Lealtad y Dignidad
esta tarde donde junto a la amiga
Mercedes Landa y compañeros
de diferentes distritos pudimos
conversar mano a mano con la
compañera Chiche Duhalde. Per-
sonalmente agradezco a los com-
pañeros de Quilmes por su nu-
trida presencia en esta tarde Per-
onista! Agrupación Pensando en
Quilmes Lealtad y Dignidad", es-
cribió Marcelo Iglesias.

Diario papel y web + todas las redes sociales
Periodismo al instante

www.elsuburbanodigital.com.ar

Foto mensaje
El dirigente justicialista quilmeño,
Julio Nieto, subió una en sus re-
des sociales, de un encuentro ce-
lebrado en la noche del jueves en
su casa de Quilmes Centro. En la
misma se mostró junto al ex inten-
dente de Quilmes, Francisco 'Bar-
ba' Gutièrrez; el mandamás del
Movimiento Evita de Quilmes e in-
tegrante de la mesa chica de esa
agrupación a nivel nacional, Fabio
González; y el ex funcio-nario local
y actual Defensor del Pueblo de
la Provincia adjunto, Angel Garcia.
Justamente, se trata de varios de
aquellos de los que no están pa-
sando un momento de relación
fluida con la actual adminis-
tración.

mailto:elsuburbano@speedy.com
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

El apoyo de Mayra a Cristina
Los principales funcionarios quilmeños, encabezados por la
intendenta Mayra Mendoza, salieron de inmediato -luego del alegato
del fiscal Diego Luciani- a manifestarse en defensa de la ex presidenta
Cristina Fernández de Kirchner. Hecho al que se sumaron, a través
de un comunicado de prensa, los integrantes del bloque de concejales
del Frente de Todos Quilmes.

Sebastián García, otro de los funcionarios
que bancó a CFK en la puerta de la casa
La esquina de Juncal y Uruguay, en CABA, fue el escenario elegido
por la militancia K tras el pedido del fiscal Diego Luciani en la causa de
vialidad. Cristina Fernández de Kirchner recibió el apoyo a través de
canticos y ovaciones, los que defendían a la líder del Frente de Todos.
Militancia que se hizo ver, y entre ellos no pasó desapercibida la
participación del secretario de Servicios Públicos de Quilmes, Sebastián
García. Extraoficialmente, este medio supo que hubo más dirigentes y
militantes quilmeños entre los presentes.

Referentes de Bullrich sumamente
satisfechos con el aterrizaje de 'Pato'
Con el aterrizaje de Patricia
Bullrich en el plenario de
Ezpeleta y con lleno total,
donde había legisladores
del sector, militantes, co-
merciantes y empresarios,
comenzaron a surgir las
primeras repercusiones del
acto en la palabra de los
protagonistas.
Los referentes quilmeños,
los empresarios Ivan Bro-
daric, Franco Delfino y Ri-
cardo Fuentes se mos-
traron sumamente conten-
tos "por la magnitud del
mismo" en este segundo
encuentro de la gente de Bullrich en Quilmes.
"Esto demuestra que el camino es por acá, con vecinos, con
empresarios y comerciantes, con profesionales y laborantes, esto
quedó demostrado en el acto de ayer, lo que da envión mayúsculo y
ratifica el camino a Patricia Bullrich Presidente", dijo Iván Brodaric.

Quilmes

Antes que nada, la Información

Antes que todos, El Suburbano
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Todas las miradas puestas en la política del QAC
en una elección que capta todas las miradas

Gustavo Frasquet y Mateo Magadán son las únicas dos opciones que tendrán los
casi 5000 socios habilitados para votar el domingo 28 de agosto en la sede social.
  Frasquet encabeza la Lista Gris, y estará acompañado por Matías Festucca como
candidato a vicepresidente primero; Fernando Degrossi (vice segundo) y Blas
Laghezza (vice tercero). Se destacan, además, Luciano López como candidato a
secretario general y Enrique Strubolini secretario de futbol.
  La Lista Negra, actual oficialismo, es encabezada por Magadán, quien es secundado
por Gastón Vázquez (candidato a vice primero), Lisando Numa López (vice segundo)
y Alejo Capano (vice tercero). Al igual que en la actualidad, Gustavo De La Fuente
sería el secretario general y Sebastián Sierra es candidato a secretario de futbol.
  Para los días que restan por conocer quien estará al frente del club durante los
próximos tres años, se espera un debate entre los candidatos para conocer proyectos
e ideas. Hasta aquí el socio sólo ha escuchado acusaciones y contradicciones, y
poco se sabe cómo harán quienes se presentan para pagar el concurso de acreedores
y para mejorar la campaña deportiva que lo tiene a Quilmes en uno de los peores
momentos de su historia.

Daniel Novoa

mailto:elsuburbano@speedy.com
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E S P E CI ALI S TAS  E N
ACC I D E N TE S  D E

TRABAJO

estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

Fotógrafa quilmeña en BADA 2022
La fotógrafa quilmeña, Belén Giordano,

estará presente en la 10ma edición de
BADA (Buenos Aires Directo de Artista).
  Seleccionada como artista BADA para
2022, Belén compartirá con el público 4
días de puro arte fotográfico en el stand
196A, donde podrán conocer la historia
detrás de sus obras; además de obte-
nerlas con precios accesibles y des-
cuentos exclusivos.
  La feria se presenta como un espacio de
encuentro donde 280 artistas, consa-
grados y emergentes, tienen la oportu-
nidad de conectarse directamente con
una gran cantidad de público que está
ávido por adquirir obras de arte de una
manera fácil y directa.
  BADA abrirá sus puertas en La Rural desde el jueves 25 al domingo 28 de agosto de 14
a 21 horas.
  Las entradas se pueden adquirir en Ticketek o en las boleterías de la Rural.

En septiembre se viene la
décima Fiesta del Libro y
la Revista en la UNQ
  Del 14 al 16 de septiem-
bre de 2022 se realizará
la Décima Fiesta del Li-
bro y la Revista en la Uni-
versidad Nacional de
Quilmes. Para celebrar
su décimo año su tema
principal será la historia,
con la presencia de edi-
toriales, autores/as y ar-
tistas que aportarán di-
ferentes miradas y
trabajos sobre el tema.
  Reconocida como la principal feria de editores independientes convocada en una
Universidad Pública, se realizará por primera vez en el Pabellón Central, con acceso tanto
por Roque Sáenz Peña 352 como por Sáenz Peña y Chiclana, en Bernal, de 13.30 a 20.30
horas, con entrada es libre y gratuita.
  Para los trabajadores docentes y no docentes de la UNQ se utilizará además el Bono de
Consumo Solidario, mediante el cual se financian las compras en cuotas sin interés a
deducir del sueldo.
  El evento es organizado por el Proyecto de Extensión Universitaria "El sur también
publica" y cuenta con la participación de distintos sectores de la Universidad y del
mundo cultural de Quilmes involucrados en el mundo del libro, la revista y la promoción
de la lectura.
  En paralelo a la feria de publicaciones en la que participan más de 100 editoriales
independientes y públicas, se desarrollarán charlas, exposiciones, presentaciones de
libros, actividades artísticas y una jornada de juegos de mesa. Además la Librería "Nota
al Pie" de la Universidad Nacional de Quilmes ofrecerá mesas de descuentos.
Organiza:
El sur también publica; Participan: Programa Institucional de Cultura, Biblioteca "Laura
Manzo"; Programa Institucional Editorial – Librería Nota al pie, Licenciatura en Historia
Diploma y Maestría en Historia Pública y Divulgación Social de la Historia
Licenciatura en Comunicación Social: Profesorados; Radio UNQ; Programa CREES-
ICOTEA: OSUNQ
Contacto: fiestadellibroylarevista@gmail.com
Evento en Facebook: https://fb.me/e/1VHxcOxWP

Homenaje a Leonardo Favio
en el Teatro Roma de Avellaneda
Para continuar celebrando la obra de Leonardo Favio, el viernes 26 de agosto a las 20.30 hortas se realizará un homenaje en el

Teatro Roma, Sarmiento 109, con entrada libre y gratuita. El concierto multiartístico contará con la participación de Luciana
Jury, Dolores Solá, Antonio Birabent, Leo García, Julia Zenko, Chino Laborde, Sofía Viola y Mariano Fernández Bussy.
  Se presentará un ensamble de cámara preparado para la ocasión y un coro, que junto a los artistxs invitadxs, recorrerán sus
canciones más emblemáticas. Además, habrá intervalos musicales de sus películas más importantes.
  Las entradas gratuitas se podrán retirar a partir del miércoles 24 de agosto en la boletería del teatro, de 10 a 20 horas.
  Esta fecha se suma a una serie de reconocimientos ya realizados, como la reinauguración del Museo que lleva su nombre
en 12 de octubre 463, Avellaneda; la recuperación de gran parte del material de archivo, y un espectáculo sinfónico en el
Centro Cultural Kirchner que contó con la participación de la Sinfónica de Avellaneda.
  Vale recordar que en septiembre, Canal Encuentro emitirá un documental que dará cuenta de lo trabajado con su valioso archivo.
En octubre, llegará el Festival 'Simplemente una Rosa', basado en el cancionero de Favio, con dirección de Popi Spatocco.
  Finalmente, en noviembre, el Festival de Cine de Mar del Plata 2022 llevará el nombre de Leonardo Favio. Se hará la
presentación del Universo Favio, un repaso de la música que utilizó Favio en sus films, y del sitio web.
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DOS EMPRENDEDORES DE
QUILMES DESARROLLARON
UNA APP PARA CONSEGUIR
EMPLEADOS AL INSTANTE

Leonardo Vinci y 'Sofi'
Sequeiros son los

creadores de Bubajobs,
una aplicacióm móvil de

búsqueda de empleos con
características

novedosas en el
mercado: prioriza el co-

mercio de cercanía y
promueve lazos con

postulantes del barrio,
creando una red

colaborativa.

- ¿Cómo se les ocurrio la idea de llevar adelante esta aplicación?
Leonardo Vinci: "Se nos ocurrió por la frecuente problemática de contratar personal para nuestro comercio.
El proyecto surgió de un comentario que le hice a Sofi sobre 'que bueno sería saber qué persona está
buscando trabajo cerca del local. Poder visualizarlo a través de un mapa interactivo y poder contactarlos
para que se acerquen a una entrevista'. Así fue como comenzó todo. Después, por supuesto que el
proyecto fue mutando cada vez més hasta transformarse en su versión final. En el mientras tanto, nos
dimos cuenta que hacer una app no era algo tan sencillo, pero nos fuimos capacitando y aprendiendo,
interiorizándonos cada vez más en el mundo de Recursos Humanos, y acá llegamos, después de 5 años de
trabajar para darle vida a Bubajobs".

- ¿Qué expectativas tienen hacia adelante, teniendo en cuenta la situación post pandemia y la necesidad
siempre latente de conseguir trabajo?
Sofia Sequeiros: "Que en un futuro todos los comercios puedan contratar personal cerca de sus locales,
apostando a empleados de confianza, sean vecinos, amigos de amigos en común, o bien, gente que cono-
cen. Con respecto a este tema, nuestra app está en constante crecimiento,con lo cual se le van agregando
actualizaciones continuamente para que la app sea una real innovación todo el tiempo".

- ¿Cuál es el secreto de la app para que sea exitosa?
Sofia Sequeiros: "Bubajobs no tiene ningún secreto, está todo a la vista y es transparente en todos sus
procesos. Su esencia es ser una aplicación en tiempo real para conseguir empleados y trabajo rápidamente,
y que los mismos estén cerca y en el momento Justo entre sí. Está enfocada 100% en la gente, esa es la clave".

- ¿Por qué el comercio debe optar por esta app?
Leonardo Vinci: "Nuestro deseo es que lleguemos a un momento en el que todos los comerciantes co-
ntratemos empleados a través de Bubajobs, para sentirnos seguros de que la persona que estamos contra-
tando ya estuvo trabajando con un colega o comerciante amigo, y así, nos asegurarnos que el candidato
que contratemos cuente con buenas referencias. La razón de ser de Bubajobs es formar comunidad. Esto
es posible gracias al sistema de valoraciones que tiene Buba: el empleado como el empleador tienen la
opción dentro de la plataforma de dejar comentarios. Esto sin lugar a dudas fortalece al comercio y
robustece el CV de los postulantes, todos salen beneficiados".

¿Por qué razón quien busca trabajo tiene que elegirlos?
Leonardo Vinci: "Las personas que buscan trabajo, les puede venir bien saber que está cerca de su casa,
evitando largos viajes, sabiendo que hay comerciantes que los pueden estar necesitando. Pero Bubajobs
no es solo eso, también se pueden postular a todo tipo de trabajo: sea por jornada, por hora, por mes, por
temporada y en cualquier rubro laboral, tanto para oficio o profesionales, con la opción de poder recibir
notificaciones de los nuevos anuncios que se van cargando en el momento".

AXION energy amplía
su negocio y suma más
paradas sangucheras
a las rutas y autopistas
de Buenos Aires

Este miércoles 24 de agosto AXION energy inaugura dos nuevas

paradas sangucheras en la Autopista Balbín km28.

  En la estación sentido a La Plata se celebrará el corte de cinta con la

presencia de Lele Cristóbal y todos los presentes podrán deleitarse

con las delicias "sangucheras" del chef.

  Además, Agustín Aristarán, más conocido como Radagast, también

tendrá una divertida participación en el evento presentando su show

"Revuelto" que el 26 de agosto estará en el Luna Park.

  Tras el éxito de la primera parada sanguchera en Arroyo Seco, en el

ingreso de la ciu-

dad de Rosario,

la compañía abre

nuevas paradas

sangucheras en

rutas y autopis-

tas nacionales,

prometiendo ce-

rrar el año con

más de 20 inau-

guraciones.

  La semana pasa-

da abrió su quin-

ta y sexta "Parada

Sanguchera" en

las estaciones de

servicio de Gene-

ral Paz mano a

CABA y Pro-

vincia.

Son sándwiches

frescos, hechos

en el momento,

con fiambres y conservas gourmet especialmente pensadas por Lele.

  Se ofrecen sándwiches de mortadela, queso cremoso y berenjenas

en conserva; bondiola, queso sardo y tomate en conserva; salame,

queso pategrás, pepinillos y mostaza; cantimpalo, queso provolone

y ajíes en vinagre; queso crema, alcaparras, berenjenas en conserva

y queso gouda; y jamón cocido, con queso danbo y manteca. El

énfasis está puesto en la calidad de la materia prima y la abundancia

de los ingredientes: en total, cada sándwich lleva 200 gramos, entre

el fiambre y el queso, provistos por un frigorífico de Salta; el pan se

elabora exclusivamente para el proyecto.
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Camino al 7° Encuentro Regional
de Mujeres y Diversidades del
10 de septiembre en la UNAJ
  Este miércoles 24 de agosto a las 10.30 horas se llevará adelante la 1era Conferencia de Prensa de la
Comisión Organizadora del 7mo Encuentro Regional de Mujeres y Diversidades. La misma tendrá lugar
en el auditorio la Universidad Arturo Jauretche.
  La conferencia estará encabezada por representantes de las más de 50 organizaciones zonales que integran
la Comisión organizadora. Es de subrayar la firme unidad del movimiento regional de mujeres y diversidades
desde estos 7 años de organización del encuentro más convocante de la región que han no sólo consolidado
los pedidos y conquistas hasta acá desarrollados, sino que han dado lugar a un espacio único de
participación y transversalidad en la región.
  Se desarrollarán las ideas fundamentales por las cuales el movimiento de mujeres y diversidades viene
luchando y se insistirá en los derechos y conquistas que aún faltan conseguir.
  Además de las características del Encuentro: El desarrollo de los talleres, la temática de cada uno de ellos
y el avance general del día del evento.
  "Les esperamos para compartir y difundir las luchas y conquistas del Movimiento de Mujeres y
Diversidades de la Región Quilmes, Florencio Varela y Berazategui", añadieron desde la organización.

Dieciseis personas fueron
trasplantadas en 'El Cruce'
de Varela durante Julio
Dieciseis personas fue-

ron trasplantadas en el
Hospital El Cruce de
Varela durante el pasa-
do mes de Julio
  El CUCAIBA anunció
que en el mes de julio
se trasplantaron un to-
tal de 131 bonaeren-
ses. De esos 131 tras-
plantados, 16 fueron
con participación del
Hospital El Cruce de
Florencio Varela.
Cabe mencionar que

el hospital público El Cruce-Néstor Kirchner (HEC), ubicado en el
partido bonaerense de Florencio Varela, habñia alcanzado a fines
del 2001 los 400 trasplantes hepáticos desde que comenzó a realizar
este tipo de intervenciones en enero de 2013, informaron este
miércoles desde la institución.
  El centro médico de alta complejidad obtuvo durante 2012 la
habilitación por parte del Instituto Nacional Central Único
Coordinador de Ablación e Implante (Incucai) y en enero siguiente
comenzó a funcionar el Programa de Hepatología, Trasplante y
Cirugía con la realización del primer trasplante de hígado.

La UTN Avellaneda y la UNDAV fortalecen
vínculos para trabajar en forma conjunta
 La Facultad Regional Avellaneda de la Universidad
Tecnológica Nacional y la Universidad Nacional de
Avellaneda continúan estrechando lazos. En esta
oportunidad, se firmó un Convenio Marco de Colabora-
ción Recíproca por el cual se acuerda establecer pro-
yectos y actividades en conjunto tendientes al desa-
rrollo profesional y del entramado productivo e in-
dustrial local.

El acto fue encabezado por el Decano de la UTN
Avellaneda, Licenciado Luis Garaventa, y el Rector de
la UNDAV, Ingeniero Jorge Calzoni, quienes destacaron
la importancia de fortalecer el vínculo y el trabajo mancomunado entre ambas instituciones, que permitirá
avanzar próximamente en convenios específicos.
  La reunión tuvo lugar el jueves 19 de agosto en el Salón del Consejo Directivo del Campus Villa Domínico
(av. Ramón Franco 5050), con la participación del Vicedecano de la Regional Avellaneda, Ing. Víctor Barbuto;
el Secretario de Relaciones Institucionales, Julián Saragüeta; la Secretaria Académica, Mgtr. Ana Kozak; el
Secretario de Planeamiento y Gestión Académica, Ing. Ariel Báez; el Secretario de Bienestar Universitario,
Ing. Federico Mastronardi; el Secretario Administrativo, Ing. Daniel Filbá; el Secretario de Infraestructura,
Ing. David Hardoy; el Ing. Esteban Songini, Director del Centro de Fomento a la Industria y el Comercio
Exterior (CEFICE); el Director de Deportes, Psic. Soc. Marcelo Romero; y, por parte de la Universidad
Nacional de Avellaneda, el Vicerrector, Bioq. Ricardo Serra; la Secretaria de Investigación y Vinculación
Tecnológica e Institucional, Dra. Patricia Domench; el Director de Articulación con Universidades, Mgtr.
Pedro Basara; y el Subsecretario de Planeamiento y Vinculación, Lic. Ricardo Herrera.
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En la Planta Potabilizadora de Bernal

Mayra, Malena Galmarini y el titular
del Banco de Desarollo de América
Latina, juntos en la megaobra de AySA
  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza,
encabezó junto a la titular de AySA, Malena
Galmarini, y el presidente ejecutivo del Banco de
Desarrollo de América Latina (CAF), Sergio Díaz
Granados, la comitiva de autoridades que este viernes
recorrieron las obras del Sistema Agua Sur que
asegurará e incrementará el abastecimiento de agua
potable en los partidos de Quilmes, Lomas de Zamora,
Esteban Echeverría, Almirante Brown, Ezeiza y La
Matanza.
  "Una de las preocupaciones planteadas por
muchísimos vecinos y vecinas de distintos barrios
de Quilmes y de distritos aledaños es la falta de
presión de agua. Por eso todos los días, siempre que
charlamos en alguna institución o barrio, contamos
de esta im-portante obra que se está haciendo a partir
de la gestión de Malena Galmarini al frente de la
empresa AySA. De este río subterráneo que va a llegar hasta el municipio de Esteban Echeverría, de Ezeiza, y nos va a permitir
extender las redes de agua y tener mayor presión, que es una preocupación que estamos trabajando para solucionar", manifestó
Mayra.
  A su vez, la Jefa comunal sostuvo: "Esto tiene que ver con un trabajo que no se ve, que es subterráneo, pero que va a mejorar
la calidad de vida de los vecinos y vecinas, garantizando el derecho al agua para todos y todas".
  En referencia a los trabajos, Galmarini detalló: "Estamos muy contentos y emocionados, les agradecemos a los directivos de
CAF por venir, estar, acercarse y ver las obras, ver lo que está sucediendo con esos créditos que nos están dando, que son tan
importantes para tantas vecinas y vecinos de zona sur. Hoy nos encontramos en Bernal, partido de Quilmes, en la ampliación de
la Planta Belgrano, que cuenta con un montón de otras obras, como un millón de metros cúbicos por día más, la toma que se va
a ampliar en unos 500, 600 metros, para que el agua cruda que tomamos del río tenga mejor calidad, y por supuesto la planta para
potabilizar toda esa agua que va a entrar".
  En la misma línea, la funcionaria agregó: "Por otro lado, un río subterráneo en dos tramos. Ya tenemos seis kilómetros y medio
del primer tramo del río construido, y hoy por la mañana terminamos de firmar entre el ministro de Economía, Sergio Massa, y el
presidente de CAF, Sergio Díaz Granados, esta última resolución para poder llevar adelante la obra del tramo dos, para que llegue
a más y más vecinas y vecinos. Vamos a ampliar la posibilidad a dos millones y medio de habitantes de esta zona del conurbano".
  Por su parte, Díaz Granados remarcó: "Son casi tres millones de habitantes, esta es una de las obras de mayor envergadura que
está haciendo CAF en América Latina y el Caribe".
  Los funcionarios, acompañados por la diputada nacional, Mónica Litza; el diputado provincial, Mariano Cascallares; las y los
intendentes interinos de Almirante Brown, Juan Fabiani; de Lomas de Zamora, Marina Lesci; y el jefe comunal de Florencio
Varela, Andrés Watson, fueron recibidos por el director del Proyecto Sistema Agua Sur de AySA, ingeniero Pablo Estigarrivia,
quien les explicó el funcionamiento y magnitud de la megaobra.
  Las obras de ampliación de la Planta Potabilizadora General Belgrano, tienen como objetivo elevar la capacidad de producción
de agua de la Planta, de 1.950.000 m³/día a 2.950.000 m³/día, es decir incrementar su producción en 1.000.000 m³/día.
  Con la expansión del servicio se reemplazará el agua subterránea proveniente de pozos y baterías por agua potable. La obra dará
empleo directo a 1.500 personas y beneficiará a una población aproximada de 2.500.000 habitantes con mejoras en calidad de
vida, higiene, salubridad y medio ambiente.

Daniel García, Defensor
del Pueblo de Avellaneda,
exigió respuestas al INADI

El Defensor del Pueblo Daniel García, dirigió
varias notas a la Titular del Instituto Nacional
contra la Discriminación, la Xenofobia y el
Racismo,  Victoria Donda, mediante las cuales
le exige una respuesta a las denuncias
realizadas desde el organismo a su cargo, en
defensa de los derechos de los más humildes.
  García aclaró que ha realizado dos denuncias
ante el INADI. En la primera denuncia al Padre
Fernando Abraham, por los dichos vertidos
contra los residentes en Argentina provenientes
del Estado Plurinacional de Bolivia, al mani-
festarse en un video en el que se lo ve limpiando
la secretaría parroquial e irónicamente dice "pude
rescatar su foto. Gracias Monseñor. Parezco una
mucama boliviana, …"
  La segunda es contra el Diputado de la Ciudad
Autónoma de Buenos Aires, Juan Pablo Arenaza,
por sus declaraciones discriminatorias contra
aquellos concurrentes a la marcha conocida
popularmente como "Contra la Corte" o "1 F",
realizadas el 1 de febrero, en la red social Twitter
en la cual se podía leer: "Mamita, que caripelas
en la marcha mínimo te quedas sin celular".
  Daniel García exigió en ambas presentaciones
que, ante el silencio guardado desde el INADI,
se proceda a dictaminar conforme lo denunciado,
teniendo en cuenta las vastas pruebas pre-
sentadas.
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